

Betreff:

Schaffung von Fahrradabstellanlagen (SPD)

Antragstext:

Schaffung von Fahrradabstellanlagen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dem Ortsbeirat Heßloch einen Vorschlag zu unterbreiten, wo in Heßloch Fahrradabstellanlagen geschaffen werden können.

Begründung

Im Frühsommer 2017 hat der neue Verkehrsdezernent Andreas Kowol angekündigt, die Stadt Wiesbaden wolle 500 neue Fahrradabstellanlagen 2017 errichten. Nach Rückmeldung der Abteilung Radverkehr ist die Schaffung von neuen Fahrradabstellanlagen nur nach einem Beschluss des Ortsbeirates möglich. Der Ortsteil Wiesbaden-Heßloch würde gerne auch von der Anschaffung von Fahrradabstellanlagen profitieren und bittet um Beteiligung bei der Umsetzung.

Wiesbaden, 07.08.2017